

**PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP  
RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG  
ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH  
TAHUN ANGGARAN 2023**



**DISAMPAIKAN PADA  
RAPAT PARIPURNA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN  
28 NOVEMBER 2022**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN  
FRAKSI  
PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN**

Gedung DPRD Kabupaten Kebumen Jl. Merdeka No 6 Kebumen  
Telepon 0287-381674 HP. 081327422861 / 085216077620



=====

PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN

TERHADAP  
RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN

TENTANG  
ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH  
TAHUN ANGGARAN 2023

**Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatu.**

**Selamat siang dan salam sejahtera untuk kita semua.**

Yth. Saudara Ketua DPRD, Para Wakil dan Anggota DPRD  
Kabupaten Kebumen.

Ysh Bupati dan Wakil Bupati Kebumen.

Ysh Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda, Staf Ahli Bupati,  
Sekretaris DPRD, Kepala OPD, Para Kepala Bagian di  
Lingkungan Sekretariat Daerah, Pimpinan BUMD dan  
Segenap Jajaran Eksekutif.

Ysh Camat se Kabupaten Kebumen.

Ysh Tamu undangan, Insan pers, rekan-rekan LSM, dan  
pendengar Radio IN FM yang budiman..

## **Segenap Peserta Rapat Paripurna Yang Berbahagia,**

Mengawali penyampaian Pendapat Akhir Fraksi Partai Persatuan Pembangunan pada hari ini, marilah senantiasa kita menghaturkan puji syukur kehadirat Alloh, SWT. *Biqoulinattahmid* "Alhamdulillahirobbil 'Aalamin" atas limpahan *Rahmat, hidayah* dan *ma'unah*-Nya kepada kita semua. Berupa nikmat kesehatan dan kesempatan untuk bekerja bagi negeri tercinta Indonesia, Dengan izin dan ridho-Nya pula hari ini, Senin, 28 November 2022 kita diberi kesempatan untuk mengikuti Rapat Paripurna dalam rangka penyampaian Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten kebumen tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023.

Sholawat dan Salam marilah senantiasa kita sanjungkan keharibaan Nabi Agung Muhammad SAW. Sang panutan dan penuntun kepada akhlak mulia. Semoga senantiasa kita dapat meneladani sikap dan perilakunya dalam kehidupan sehari-hari sehingga membawa keberkahan, kemanfaatan bagi diri pribadi kita, Serta keberkahan kemanfaatan bagi Kebumen tercinta, menuju kota Kebumen yang *baldatun toyyibatun warobbun ghofur*.

## **Saudara Pimpinan Rapat Paripurna Yang Kami Hormati**

Sebelum membacakan Pendapat Akhir ini, izinkan atas nama Fraksi Partai Persatuan Pembangunan menyampaikan beberapa Hal:

1. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** Menyampaikan terimakasih kepada pimpinan rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2023.
2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** Menyampaikan terimakasih kepada Bupati Kebumen beserta segenap jajaran eksekutif yang telah menyusun dan menyampaikan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Kabupaten Kebumen Tahun Anggaran 2023 kepada DPRD Kabupaten Kebumen untuk dibahas bersama.
3. Tidak lupa **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** juga menyampaikan terimakasih kepada kolegha kami yang tergabung dalam Badan Anggaran DPRD Kebumen yang telah secara marathon melakukan pengkajian dan penelaahan terhadap APBD Kabupaten Kebumen tahun anggaran 2023. Sehingga menghasilkan Raperda yang lebih baik.
4. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** mengucapkan selamat Hari Menanam Pohon Indonesia. Pohon mempunyai peran yang sangat penting bagi makhluk hidup. Pohon menjaga suhu bumi tetap dingin,

menyerap karbon dan menyaring polusi udara. Pohon juga memitigasi bencana alam dengan mengatur cuaca, menstabilkan tanah, melindungi tanaman, dan mengurangi peluang penyebaran patogen antara hewan dan manusia. Beberapa kejadian bencana baik di luar daerah ataupun di Kabupaten Kebumen yang beberapa waktu lalu terjadi di Kecamatan Karangsembung dan Ayah mengingatkan kita untuk meningkatkan kesadaran dan kepedulian tentang pentingnya pemulihan kerusakan sumber daya hutan dan lahan melalui penanaman pohon. Untuk itu Fraksi Partai Persatuan Pembangunan mendorong **Pemerintah Kabupaten Kebumen** untuk mengembangkan program **Nandur Wit Nggo Anak Putu**.

### **Hadirin Peserta Rapat Paripurna Yang Berbahagia**

Setelah mencermati Draft Akhir Raperda APBD 2023 dan laporan Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen yang disampaikan pada tanggal 25 November 2022 **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyampaikan beberapa catatan dan rekomendasi sebagaimana terinci dibawah ini:

#### **A. UMUM**

##### **1. Fraksi Partai Persatuan Pembangunan**

merekomendasikan agar melengkapi penjelasan lampiran

VI RAPBD tahun anggaran 2023 terkait dengan Rekapitulasi Belanja untuk pemenuhan SPM belum dijelaskan, dan matrik rekapitulasi SPM yang masih kosong untuk diisi/dilengkapi.

2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** berharap Pemerintah Daerah untuk membuat roadmap program santripreneur dan pemberdayaan ekonomi umat berbasis pesantren.

## **B. PENDAPATAN**

1. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat dengan rekomendasi banggar terkait Pendapatan daerah tahun 2023 sebesar Rp. 2.805.528.213.000,00 (dua triliun delapan ratus lima miliar lima ratus dua puluh delapan juta dua ratus tiga belas ribu rupiah).
2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan agar di Tahun Anggaran 2023 dilakukan percepatan penyerapan anggaran belanja, dengan melakukan penyerapan anggaran yang bisa memberikan efek positif dalam rangka menggerakkan pembangunan daerah dan memberikan stimulus pertumbuhan ekonomi rakyat dalam rangka pemulihan ekonomi pasca pandemi.
3. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan agar dinas-dinas yang terkait dengan

pendapatan menginventarisir kembali aset daerah, mengoptimalkan kembali fungsi dan potensi pendapatan.

4. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan**

merekomendasikan kepada Pemerintah Daerah untuk melakukan komunikasi dan penagihan yang lebih intensif terkait piutang yang ada.

5. Pemerintah Daerah Kebumen hendaknya senantiasa melakukan koordinasi dan kerjasama yang baik dengan DPRD Kabupaten Kebumen serta *stakeholder* terkait dari segala lapisan masyarakat yang berkompeten. Hal ini dalam rangka mengantisipasi terhadap tingkat ketergantungan dana perimbangan Pemerintah Pusat yang cukup tinggi juga mengantisipasi terhadap pergerakan perekonomian nasional dan perubahan kebijakan pemerintah pusat.

### **C. BELANJA DAERAH**

1. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** meminta TAPD agar bisa menindaklanjuti pokok-pokok pikiran DPRD sebagaimana sudah tertuang dalam dokumen RKPD dan KUA, PPAS tahun 2023.
2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat dengan rekomendasi Banggar agar memberikan dukungan anggaran yang memadai untuk membuat kajian secara detail terkait dengan Percepatan penanggulangan kemiskinan yang menjadi isu strategis dan prioritas daerah, hasil kajian tersebut untuk ditindaklanjuti

dalam bentuk kebijakan, program, kegiatan dan sub kegiatan.

3. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** memberikan rekomendasi dalam rangka mensukseskan program **Nandur Wit Nggo Anak Putu** untuk lebih ditingkatkan dalam hal cakupan dan kuantitasnya serta didukung dengan anggaran yang mencukupi.

**Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,**

Mendasari kesimpulan dari hasil pembahasan pada Rapat Internal **Fraksi Partai Persatuan pembangunan**, dengan senantiasa mengharap ridho dari Alloh SWT. serta mengucap “Bismillahirrohmanirrohim” **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyatakan **MENERIMA** dan **MENYETUJUI** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Rencana Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun 2023.

Sebelum kami menutup Pendapat Akhir ini, **Fraksi Partai Persatuan pembangunan** senantiasa berharap dan berdoa semoga Rancangan Peraturan Daerah ini yang nantinya akan menjadi Peraturan Daerah dapat menjawab kebutuhan, menjawab masalah, tantangan serta kondisi saat ini dan yang akan datang. *Endingnya* APBD Tahun Anggaran 2023 yang akan dilaksanakan dapat menjadi instrument dalam upaya mewujudkan Visi dan Misi Kabupaten Kebumen dan tentu saja



dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Kebumen.

Demikian Penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan**, apabila dalam penyampaian ini banyak hal-hal yang kurang berkenan, atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

***Wallahul muwafiq ila aqwamith tharieq  
Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatu***

Kebumen, 28 November 2022

**FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua

  
AGUS HAMIM, S.Pd.I.

Sekretaris

  
PA'RI, S.Sos.